



Lo califica de “emblema del nepotismo”

Pide Sansores a **Monreal** que ordene “su chiquero”

● El diputado federal da la vuelta a la disputa

L. CHIM, CORRESPONSAL, F. CAMACHO Y E. MÉNDEZ / P26

Se ahonda confrontación entre Sansores y **Monreal**

La gobernadora de Campeche le pide cuidar su chiquero
// El diputado la llama a evitar disputas en Morena

**LORENZO CHIM, FERNANDO
CAMACHO Y ENRIQUE MÉNDEZ**
CORRESPONSAL Y REPORTEROS

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, pidió a **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados federal y presidente de la Junta de Coordinación Política de la misma, que “no se meta donde no tiene que meterse, que primero cuide su chiquero”; lo catalogó de “el emblema del nepotismo” y sostuvo que él protege al dirigente nacional priista, Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas, de que sea desaforado.

En la Ciudad de México, Monreal Ávila respondió en entrevista colectiva que no entrará en una confrontación con la mandataria por sus declaraciones, y le planteó evitar disputas internas en su partido.

“No amerita ninguna respuesta. Ya Morena tiene bastantes conflictos internos como para incendiar otro. Le deseo que resuelva sus diferencias, es un momento de reflexión, no de provocación y menos de incitación a la división. No vale la pena”, declaró.

En su programa *El Martes del Jaguar*, la mandataria de Campeche sostuvo que Ricardo Monreal “me

anda acusando, me exhortó a que no me deba entrometer en el Poder Legislativo, que respete la división de poderes, pues claro, eso es lo que yo digo, que me respete si él es Poder Legislativo y yo soy Ejecutivo”.

Añadió: “Yo le pido, lo exhorto muy amablemente a que no se meta donde no tiene que meterse, que que ponga en orden su chiquero, tiene muchas cosas que hacer y no se da cuenta, y una de éstas es que él es quien avala y cuida que *Alito* siga protegido.

“A mí no me afecta que los *Aliotos*, que los *Elítos* (en referencia a Eliseo Fernández Montúfar, quien compitió bajo las siglas de Movimiento Ciudadano contra la actual gobernadora en los comicios de 2021), que los *Monrealitos*, que digan lo que quieran, nosotros estamos haciendo lo que creemos y en Campeche vamos bien y estamos juntos, así que cálmate, Monry” expresó.

También le pidió que cuide a su familia “porque ya se convirtió en el emblema del nepotismo, ya dijo el hermano que quiere ser el próximo gobernador, hay que comprenderlo porque son una familia numerosa, pero ya por favor, son como 16 hermanos todavía nos faltan otros 13”.

Layda Sansores acusó al legislador zacatecano de tener una

historia que ha causado estragos, “como le hacía a la presidenta (Claudia Sheinbaum Pardo) cuando en la campaña decía cosas por abajo y la agredía sutilmente, esas patadas que no se ven; más daño hace cuando es una persona que miente y no es transparente, que roba, eso es lo que le hace daño al movimiento”.

Ante la insistencia de los medios sobre ese tema, Ricardo Monreal contestó que su única postura al respecto es desechar a los campechanos “amor y paz”, mientras hacia la “V” de la victoria.

“Reitero mis respetos a la gobernadora y al Poder Legislativo (del estado). Ojalá y puedan reorientar y reconciliar las acciones. No es correcto en estos momentos, donde Morena requiere de unidad, intentar generar alguna situación inconveniente en Campeche. Que el Santo Niño de Atocha proteja a los campechanos como protege a los zacatecanos y a todo el mundo”, dijo.

Añadió estar “preocupado por la unidad de Morena”, pues al ser un partido “muy joven y muy exitoso, hay disputas muy fuertes por las posiciones, dado que todos dan por sentado que siendo candidatos de Morena ya serán gobernadores, diputados, senadores, regidores, y no es así”.